

Au troisième mois de ma grossesse

Mexique

21/11/2014

Ma fille Marie Josée a déjà huit mois. J'appris le 26 juin 2013, en la fête de saint Josémaria, que j'étais enceinte et je la lui ai confiée depuis le départ. Au troisième mois de ma grossesse, j'ai eu des saignements. Je n'allais pas bien. J'ai prié saint Josémaria pour que l'enfant se porte au mieux. Je remercie tous les jours le bon Dieu pour la vie de ma fille et saint Josémaria pour son intercession.

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-cd/article/au-troisieme-
mois-de-ma-grossesse/](https://opusdei.org/fr-cd/article/au-troisieme-mois-de-ma-grossesse/) (13/01/2026)